

## Concejala critica decisión de alcalde Keim que pone término a programa para adultos mayores



**• Según reclama Ángela Valdebenito, de esta forma, se deja al desamparo un trabajo con adultos mayores, el cual desempeñaban muy bien las profesionales que habrían sido desvinculadas. Valdebenito enfatizó que espera que este no sea un despido originado en razones políticas**

**Chile Chico-** Una nueva polémica se concentra en la Municipalidad de Chile Chico bajo el mes de administración que lleva adelante el alcalde, Ariel Keim, se trata ahora de la desvinculación de las profesionales que llevaban adelante el programa “Vínculos”, una iniciativa que es el resultado de un convenio entre la casa edilicia y el Ministerio de Desarrollo Social, este último financia el programa, la Municipalidad solo lo ejecuta.

“Preocupación se ha levantado cierto y por mi parte también respecto a la desvinculación de las profesionales de los programas que hoy día están funcionando en Chile Chico. Nos vamos a enfocar Vínculos, la cobertura se levantó en diciembre del 2023 y 2024, los acompañamientos partieron el 1 de febrero del 2024 hasta el mes de enero del 2026. Por lo tanto, hoy día no entendemos la figura de porque son desvinculadas las profesionales, las cuales atienden a 59 personas aproximadamente. Son efectivamente adultas mayores o una persona con algún tipo de capacidad distinta y ha sido un tema que nos preocupa de sobremanera, porque la gente queda sin el acompañamiento necesario”, manifestó la concejala Ángela Valdebenito.

Debido a que la Municipalidad solo es un ente que ejecuta el programa en cuestión y los recursos para que este funcione y se les pague a las profesionales, provienen del Ministerio de Desarrollo Social, indicó la concejala.

“Entendemos nosotros que hoy día estos programas definitivamente dependen del Ministerio de Desarrollo Social y Familia, ellos son los que entregan los recursos, la asistencia técnica, además de Senama, el municipio solamente ejecuta. El convenio dura dos años, por lo tanto, no debiera hoy día haber existido la desvinculación de las profesionales, que, además, son locales, que no han tenido ningún problema, que son sumamente queridas por los usuarios. Entonces, a nosotros nos preocupa primero, saber cuál fue el criterio para la desvinculación de ellas y por supuesto también el abandono de la gente que hoy día queda así la atención necesaria, no entendemos, no sabemos aún cuál ha sido la visión”.

Respecto a las motivaciones que habría tenido el alcalde de Chile Chico para realizar los despidos, Ángela Valdebenito, señaló que a ellos como concejales no les han explicado nada sobre el tema. “Nosotros no hemos tenido ningún antecedente de por qué se ha despedido a la gente, lo vamos a pedir por supuesto durante la semana en el concejo del día miércoles, lo vamos a tratar también. Yo no quiero pensar que esto significa una persecución política bajo ningún punto, porque, además, si tú me preguntas a mí en lo personal las personas hoy día involucradas y desvinculas, no son personas que participen en algún partido político ni con alguna idea más o menos definida”, enfatizó la concejala.